

Die Saitenzauberer kommen

Klassik, Flamenco und alpenländische Volksmusik: Die 22. Liechtensteiner Gitarrentage (Ligita) warten vom 5. bis 12. Juli 2014 einmal mehr mit Weltklasse der akustischen Gitarre auf.

Ganz Grosse im Kleinen – so könnte man die Ligita, die Liechtensteiner Gitarrentage, kurz umschreiben. Für eine Woche treffen sich seit vielen Jahren einige der wichtigsten und weltbesten klassischen Gitarristen, um mit Kursen und Konzerten die Besucher zu begeistern. Das Gitarrenfestival im Liechtensteiner Unterland war auch das erste seiner Art, das zur Klassik weitere Richtungen der Gitarre einbaute; so sind es 2014 wieder Flamenco und die alpenländische Volksmusik. Ganz Grosse in kleinen Fürstentum Liechtenstein – das sind die Meistergitarristen aus aller Welt, die bereits an der ersten Ligita einen musikalischen Leuchtturm in

die Welt setzen und die ihn in diesem Sommer zum 22. Mal erstrahlen lassen. Am Eröffnungskonzert am Samstag, 5. Juli, im Gemeindesaal Eschen spielt mit SoloDuo eines der populärsten Gitarrenduos unserer Zeit. Alvaro Pierri wird in der Kirche Schellenberg mit seinem Klangfarbenspektrum zu begeistern wissen. Ihm folgt in der Kirche Mauren der Argentinier Pablo Márquez, einer der herausragenden Gitarristen unserer Zeit. Am Dienstag sind die andalusischen Rhythmen und Melodien angesagt, wenn Manolo Franco y su grupo in Gamprin den Flamenco puro mit Gitarre, Gesang und Tanz zelebrieren. Roland Dyens's Kompo-

sitionen gehören zum Standardprogramm aller Gitarristen; er wird im Gemeindesaal Ruggell eigene Werke spielen. Mit dem Grammy-Gewinner David Russell findet in Eschen der Reigen der Meisterkonzerte einen fulminanten Abschluss. Die Kleinen sind gross, wenn man die kommentierten Konzerte der Ligita als klein beschreiben möchte. Da betreten jeweils um 18 Uhr im Peter-Kaiser-Saal der Musikschule Eschen weitere internationale Gitarristen die Ligita-Bühne. Den Anfang macht am Sonntag, 6. Juli, traditionell alpenländische Volksmusik, dieses Jahr präsentiert von der Tiroler Wechselsaitigen. Han Jonkers interpretiert bei seinem Konzert Musik aus drei Jahrhunderten, während Leon Koudelak – einst Gründungsmitglied der Ligita – ein Programm ausschliesslich mit Werken von Heitor Villa-Lobos spielt. Am Komponisten-Donnerstag präsentiert der junge Nejc Kuhar eigene Werke und das Preisträgerkonzert von João Carlos Victor, Sieger des ligita-Gitarren-Wettbewerbs 2013, rundet – neben zwei Gitarrenpräsentationen – die kleinen grossen Konzerte ab. (pd)

Karten für die Meisterkonzerte: Bei der Liechtensteinischen Post AG in Eschen, Schaan, Vaduz, Triesen und Balzers, bei v-ticket in Vorarlberg oder unter www.ticketcorner.ch



Bild pd

PROGRAMM

Meisterkonzerte

- 5. Juli: SoloDuo
- 6. Juli: Alvaro Pierri
- 7. Juli: Pablo Márquez
- 8. Juli: Manolo Franco y su grupo flamenco
- 10. Juli: Roland Dyens
- 11. Juli: David Russell
- 12. Juli: Abschlusskonzert

Kommentierte Konzerte und Vorträge

- 6. Juli: Gitarrenpräsentation Tiroler Wechselsaitige
- 7. Juli: Anders Miolin – Gesundes Gitarrenspiel Han Jonkers
- 8. Juli: Leon Koudelak
- 9. Juli: Gitarrenpräsentation
- 10. Juli: Nejc Kuhar
- 11. Juli: João Carlos Victor

Alle Infos: www.ligita.li